

Iniciativa innovadora: una enriquecedora colaboración entre el Liceo N°1 y la Universidad de la República

Cultura



Publicada el: 14/12/24	Visitas: 83
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 50	Puntaje: 4.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/cultura/iniciativa-innovadora-una-enriquecedora-colaboracion-entre-el-liceo-n%201-y-la-universidad-de-la-republica_11499.php



Cultura

Iniciativa innovadora: una enriquecedora colaboración entre el Liceo N°1 y la Universidad de la República

Colaboración pionera: el Liceo N°1 y la Universidad de la República crean un espacio de aprendizaje y crecimiento mutuo.

Graduación en el Liceo N°1 Química Farmacéutica Élida Heinzen

El pasado martes, el Teatro de Verano Eduardo Franco fue escenario del acto de graduación de los bachilleratos del Liceo N°1 Química Farmacéutica Élida Heinzen.

Esta ceremonia marcó un hito significativo en la trayectoria educativa de sus estudiantes.

En esta ocasión, estuvo presente el director de la sede universitaria local del Centro Universitario Regional (Cenur) Litoral Norte, magíster Líber Acosta, junto a docentes que forman parte del Programa Integral de Apoyo (PIA) al Ingreso, la Permanencia y el Egreso.

Este programa se desarrolló a lo largo del año 2024 en la institución, brindando apoyo fundamental a los estudiantes.

El Programa PIA es una experiencia piloto que comenzó en el segundo semestre de 2024 y se extenderá durante el primer semestre de 2025, abarcando cuatro centros educativos en todo el país: dos ubicados en Montevideo, uno en Tacuarembó y el Liceo N°1 de Paysandú.

Esta iniciativa busca fortalecer el proceso educativo y asegurar la continuidad de los estudiantes en su recorrido académico.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Iniciativa innovadora una enriquecedora colaboracion entre el liceo n°1 y la universidad de la republica

Tags

eduardo, universidad, estudiantes, programa, bachilleratos, aprendizaje, heinzen, escenario,

semestre, espacio, pionera, crecimiento

Noticias relacionadas

5.0 * *Udelar lanza convocatoria para que 500 estudiantes vivan una experiencia académica en el extranjero durante un semestre*

4.5 * *Ceremonia de clausura del proyecto "El Pequeño Escritor" en el Liceo 2*

4.8 * *Se revela la emocionante propuesta del Polo Educativo Tecnológico de Paysandú de Utu para el año 2025*

4.1 * *Una experiencia inmersiva en el Liceo 7 que invita a explorar la cultura de manera innovadora*

4.3 * *Rotary Paysandú rinde tributo al Compañero del Año 2024*

5.0 * *El campus se perfila como el núcleo esencial para impulsar el crecimiento y la innovación de la universidad*

4.3 * *Celebración primaveral: futuros psicólogos y educadores físicos dieron la bienvenida al Centro de Día de Ajupe*

4.8 * *Liceo N°2 de Salto se alza como campeón en concurso nacional de la Anep*

4.7 * *Udelar presenta una exposición para impulsar su variada oferta académica; será este miércoles en la antigua Facultad de Veterinaria*

4.9 * *Alumnos del Liceo 9 exhibieron un fascinante proyecto científico que sorprende por su originalidad*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales

Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo